

# 愛知民報

2019年  
9月22日  
第2462号

発行所 愛知民報社

〒460-0007 名古屋市中区新栄三丁目12番27号  
愛知あかつき会館内  
☎(052)251-2925 FAX(052)261-6063  
定価 月 400円 郵送料160円 1部 100円  
毎週日曜日発行(第5日曜日は休刊)  
1966年7月31日第三種郵便物認可

週刊

愛知民報を  
周りの人々に



「表現の不自由展・その後」の再開を求めるシンポジウム。立って話しているのは池住義憲元立教大学大学院教授=13日、名古屋市



立教大学大学院教授=13日、名古屋市



立教大学大学院教授=13日、名古屋市



質問する田口かずと市議=13日、名古屋市議会

主張する歴史修正主義の色眼鏡で見て  
いるからだ」と批判しました。

2019年  
9月22日  
第2462号

わずか開催3日で中止に追い込まれた「あいちトリエンナーレ2019」の企画展『表現の不自由展・その後』の再開を求めるシンポジウムが13日、名古屋市東区の愛知芸術文化センターでおこなわれ、会場いっぱいの200人が参加しました。主催は革新・愛知の会など4団体。旧日本軍「慰安婦」など過去に日本が行った侵略と植民地支配の歴史に正面から向き合い、未来に生かすことを訴えました。池住義憲元立教大学大学院教授がコーディネーターをつとめました。

# 「表現の不自由展・その後」中止問題でシンポ

# 一刻も早い展示再開を

## 「表現は命」

## 「慰安婦」事実

## 徴用工問題

## 壁撤去へ

## 「慰安婦」認識答えず

## 「慰安婦」事実

## 徴用工問題

## 仮処分申請

## 壁撤去へ

## 「慰安婦」認識答えず

安世鴻さん

本村伸子さん

高橋信さん

伊藤勤也さん

名古屋三菱・朝鮮女子勤労挺身隊訴訟を支援する会共同代表

安倍官邸は徴用工問題でウソを垂れ流しています。

政府は「徴用工ではなく朝鮮半島出身の労働者」といいます。これはウソです。『三菱社誌』には「徴用」という言葉がはつきり書かれています。

「表現の不自由展・その後」は、13日開かれた市議会本会議で「表現の不自由展・その後」の問題に取り替えました。

日本共産党の田口克されるべき。検閲ではない」と答弁。

が認定した事実を認めると追及しました。河村市長は「(慰安婦の強制性を否定する広告に賛同した)2007年6月14日のワシントンポストを読んでください」と述べ、政府見解への答弁を避けました。

河村たかし市長 「慰安婦」認識答えず

名古屋市長 「慰安婦」認識答えず

伊藤勤也さん

河村たかし市長 「慰安婦」認識答えず

日本共産党の田口克されるべき。検閲ではない」と答弁。

が認定した事実を認めると追及しました。河村市長は「(慰安婦の強制性を否定する広告に賛同した)2007年6月14日のワシントンポストを読んでください」と述べ、政府見解への答弁を避けました。

2012年6月、東京のニコンサロンで「慰安婦」をテーマにした作品展が中止に追い込まれ、3年越しの裁判闘争で再開しました。

河村市長の記者会見を見た瞬間、検閲だとと思いました。政治家の発言が右派勢力の励みになるからです。

作家にとって表現は命。展示場は、表現の発表場所だとおもふんです。政治的権力でその権利も奪うことなのです。

河野洋平官房長官の談話(河野談話)によると、1993年8月4日について安倍首相は、「安倍内閣として、これを直すことは考えておりません」と答弁しています。しかし安倍首相は、植民地支配という核心を事実上否定しています。

あつたことをなかつたことに対することはできませんでした。歴史の逆流域を掃除するよう力を尽くします。

日本共産党の田口克されるべき。検閲ではない」と答弁。

が認定した事実を認めると追及しました。河村市長は「(慰安婦の強制性を否定する広告に賛同した)2007年6月14日のワシントンポストを読んでください」と述べ、政府見解への答弁を避けました。

「表現の不自由展・その後」の存在や日本軍の関与、強制使役などを認め、「おわびと反省」を表明した河野洋平官房長官の談話(河野談話)によると、1993年8月4日について安倍首相は、「安倍内閣として、これを直すことは考えておりません」と答弁しています。しかしこれを見直すことは考えておりません」と答弁しています。しかし安倍首相は、植民地支配という核心を事実上否定しています。

河村たかし市長 「慰安婦」認識答えず

伊藤勤也さん

日本共産党の田口克されるべき。検閲ではない」と答弁。

が認定した事実を認めると追及しました。河村市長は「(慰安婦の強制性を否定する広告に賛同した)2007年6月14日のワシントンポストを読んでください」と述べ、政府見解への答弁を避けました。

日本共産党の田口克されるべき。検閲ではない」と答弁。

日本共産党の田口克されるべき。検閲ではない」と答弁。

が認定した事実を認めると追及しました。河村市長は「(慰安婦の強制性を否定する広告に賛同した)2007年6月14日のワシントンポストを読んでください」と述べ、政府見解への答弁を避けました。

日本共産党の田口克されるべき。検閲ではない」と答弁。